

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Mag. Gregor Lebschik, LL.M.

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 05.03.2025 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert eine

**Neugestaltung der Verkehrsfläche zwischen der U-Bahn-Station
„Kagran“ und dem
Eingang in das Donauzentrum**

zu prüfen.

Begründung

Die Verkehrsfläche zwischen der U-Bahnstation und dem Eingang in das Einkaufszentrum zählt mutmaßlich zu den meistfrequentierten Plätzen des gesamten Bezirks. Aktuell wird diese durch eine Busfahrspur sowie ein Straßenbahngleis durchschnitten. Allein schon aus Sicherheitsgründen, aber auch um eine der Frequenz angepasste Raumgestaltung sicherzustellen, erscheint daher eine Neugestaltung prüfenswert. Dahingehend könnte etwa eine Verlegung der Fahrspuren/Gleise in den Bereich Adolf-Schärf-Platz – zumindest tw. - angedacht werden, zumal sich auf dieser Seite die Haltestellen der übrigen öffentlichen Verkehrsmittel befinden.